



菊花展にむけ 最後の仕上げ

あと1カ月余りもすると、公民館の文化祭菊花展に1年がかりで丹精込めて咲せた菊が展示されます。

年々、菊花愛好者が増え、出品点数も増加しているとか。今年は屋外に特設展示場を設けなければならないと、関係者はうれしい悲鳴をあげているようです。

この菊栽培、誰れもが道楽でなければできないという。前の年に枯れ葉を集めて腐葉土づくりに始まり、苗の越冬管理、そして春には苗ごし、移植、ここまで順調に行なえばあとは「施肥消毒、水やり、雨、風に対する管理だけ、時期がくれば花は咲く」と菊づくりの名人は簡単にいう。

しかし、大きな花やいくつも花を咲せるには、それなりの経験と技術が必要であると話していました。

いま、菊は親指大のつぼみをつけ、最後の仕上げの段階で、11月3日の文化祭には絢爛豪華に咲いた花が並べられ、みなさんを楽しませてくれるでしょう。

撮影 写真集団横越島 渡辺 忠さん

回おもな内容回

9月定例議会	2 P
民謡緊急調査 労作歌など30曲収録	3 P
新総合計画アンケート調査まとまる	4、5、6、7 P
総合健康診査結果指導会	8 P
村内五会場で敬老会行われる	9 P
狂犬病予防注射を受けましょう	10 P

村のようす

<58年8月末日現在>

総人口	8,898人
うち	{ 男 4,335人
	{ 女 4,563人
世帯数	2,001
8月の動き	{ 出生10人 死亡7人
	{ 転入19人 転出10人



58年